



Centre
Culturel
Canadien
Paris

Canadian
Cultural
Centre
Paris



Littérature / Literature



Rodney Saint-Éloi / Paul Kawczak

La littérature postcoloniale vue par deux auteurs
et maisons d'éditions canadiennes

Mardi / Tuesday 22.02



Centre
Culturel
Canadien
Paris

Canadian
Cultural
Centre
Paris

Rodney Saint-Éloi / Paul Kawczak

La littérature postcoloniale vue par deux auteurs
et maisons d'éditions canadiennes

Mardi / Tuesday 22.02.2022
20:00

Chaque année en février, le Canada célèbre le Mois de l'Histoire des Noir.e.s, pour souligner et rendre hommage aux contributions des personnes noires à l'histoire de notre pays.

Le Centre culturel canadien vous invite à une rencontre autour de la littérature postcoloniale, avec deux invités d'exception : Rodney Saint-Éloi & Paul Kawczak. Cette rencontre sera animée par Darline Cothière, Directrice de la Maison des journalistes à Paris et Docteure en sciences du langage. Réservez vos places !

À travers le prisme du mouvement postcolonial, leurs deux approches littéraires et leurs regards d'auteurs et d'éditeurs donneront lieu à des échanges riches et passionnants.

Un événement en partenariat avec Mémoire d'encrier, La Peuplade & l'Association internationale des études québécoises.

Vous ne serez pas à Paris le 22 février ? Ne manquez pas la retransmission en direct de la rencontre sur notre Page Facebook !

Each year in February, Canada celebrates Black History Month, to highlight and honour the contributions of Black people to the history of the country.

On February 22 at 8pm, the Canadian Cultural Centre invites you to a special evening on postcolonial literature, with two exceptional guests: Rodney Saint-Éloi & Paul Kawczak. This conversation will be moderated by Darline Cothière, Director of the Maison des Journalistes in Paris and Doctor in Language Sciences. Book your seat!

Looking through the lenses of Postcolonialism, their two literary approaches and their views as authors and publishers, tune into a rich and exciting discussion between two eminent literary figures.

In partnership with Mémoire d'encrier, La Peuplade & l'Association internationale des études québécoises.

Not in Paris on February 22?
Don't miss our live broadcast on our Facebook Page!

Sur réservation dans la limite des places disponibles.

Réservation sur notre site internet www.canada-culture.org

Booking is subject to availability. Book on our website www.canada-culture.org

T : +33 (0)1 44 43 21 90
www.canada-culture.org

130, rue du Faubourg Saint-Honoré
F-75008 Paris